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No sétimo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois às treze horas e trinta minutos, foi 1 

realizada a primeira reunião extraordinária de dois mil e vinte e dois do Conselho do Centro de Ciências 2 

Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do Conselho, José Torres 3 

Filho; Chefe de Departamento do DCA, Carlos Eduardo Bezerra de Moura; Chefe de Departamento do 4 

DCAF, Rejane Tavares Botrel; Coordenadores dos cursos de graduação: Eulene Francisco da Silva 5 

(Agronomia); Ivanilson de Souza Maia (Engenharia de Pesca); Juliana Fortes Vilarinho Braga (Medicina 6 

Veterinária), Marco Antonio Diodato (Engenharia Florestal); Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação: 7 

Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO); Moacir Franco de Oliveira (PPGCA); Elis Regina Costa de 8 

Morais (PPGATS); Jean Berg Alves da Silva (PPGPA), Daniel Valadão Silva (PPGMSA), Rafael Rodolfo 9 

de Melo (PRODEMA), Representação docente dos Departamentos: Ivanilson de Souza Maia (DCA); Rui 10 

Sales Júnior (DCAF); Representação dos técnicos-administrativos: Herica Kalianny Lopes Figueirêdo 11 

Rocha; Representante dos Discentes: Marcondes Ferreira Costa Filho. Foram apresentadas as 12 

justificativas de ausência das conselheiras Sthenia dos Santos Albano Amora e Carolina Malala Martins 13 

Souza. Essas justificativas de ausência foram votadas e aprovadas por unanimidade. Verificada a presença de 14 

“quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e realizou a leitura 15 

da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO.  Apreciação e deliberação da Nota do Comitê Permanente 16 

de Biossegurança sobre a Retomada das Atividades Acadêmicas de Forma Presencial na UFERSA, expedida 17 

em dois de fevereiro de dois mil e vinte e dois. A pauta foi votada e aprovada por unanimidade. Após, o 18 

Presidente do Conselho deu início a deliberação lendo a Nota do Comitê Permanente de Biossegurança sobre 19 

a Retomada das Atividades Acadêmicas de Forma Presencial na UFERSA. O conselheiro Aurélio Paes 20 

Barros Júnior explicou que como representante do CCA no CONSEPE precisa levar o voto do Conselho se 21 

acata ou não a Nota emitida pelo Comitê Permanente de Biossegurança e esclareceu que o Comitê faz uma 22 

sugestão que o calendário inicie-se remotamente e que farão avaliações quinzenais para avaliar a modalidade 23 

de ensino mais apropriada de acordo com a situação da pandemia. O conselheiro Marcondes Ferreira Costa 24 

Filho defendeu a retomada das atividades presenciais, com a apresentação dos comprovantes de vacinação e 25 

os protocolos de segurança. Justificou que a categoria estudantil será prejudicada com a suspensão das aulas 26 

presenciais, pois eles precisam organizar a questão de alojamentos pois são de outros estados. O conselheiro 27 

Rui Sales Júnior concordou com o conselheiro Marcondes em manter o retorno das aulas presencial. 28 
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Declarou que como representante do DCAF votará a favor da Nota técnica emitida pelo Comitê Permanente 29 

de Biossegurança. A conselheira Eulene Francisco da Silva defendeu o retorno das aulas presenciais para 30 

que após o retorno, o Comitê pudesse avaliar a situação de forma concreta. A conselheira Rejane Tavares 31 

Botrel defendeu o Comitê Permanente de Biossegurança pois é uma recomendação feita baseada em estudos 32 

e indicadores e que é um trabalho sério e responsável. O conselheiro Rafael Rodolfo de Melo explicou que 33 

entende a situação dos estudantes que se sentem prejudicados, mas explicou que devido o atual panorama da 34 

pandemia não há como garantir que um semestre vá começar presencial do início ao fim. O conselheiro 35 

Carlos Eduardo Bezerra de Moura explicou que a discussão foi mais tranquila no DCA, pois a maioria 36 

dos professores já vinham trabalhando no formato híbrido desde dois mil e vinte e um e que garantiu um 37 

maior flexibilidade de acordo com a mudanças nos indicadores da pandemia, e por isso o DCA se manifestou 38 

favorável a aceitar a recomendação do Comitê Permanente de Biossegurança. O conselheiro Moacir Franco 39 

de Oliveira discordou do fato de estar sendo votado a recomendação do Comitê, quando na verdade deveria 40 

ser a Decisão da Gestão. O Presidente do Conselho, José Torres Filho, colocou o ponto em votação: 41 

proposta um – retorno das aulas presenciais, conforme proposta original do CONSEPE; proposta dois – 42 

Acatar a recomendação do Nota técnica emitida pelo Comitê Permanente de Biossegurança, três – 43 

abstenções. Após votação, a proposta dois ganhou com nove votos favoráveis, contra seis votos e uma 44 

abstenção. Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros presentes e deu por 45 

encerrada a reunião às catorze horas e seis minutos. E eu, Herica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, 46 

secretária do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais conselheiros quando 47 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 48 

Presidente do Conselho: 49 

José Torres Filho _________________________________________________________________________  50 

Chefes de Departamento 51 

Carlos Eduardo Bezerra de Moura (DCA) _____________________________________________________   52 

Rejane Tavares Botrel (DCAF) _____________________________________________________________  53 

Coordenadores dos cursos de graduação:  54 

Eulene Francisco da Silva (Agronomia)  ______________________________________________________  55 

Juliana Fortes Vilarinho Braga (Medicina Veterinária) _________________________________________ 56 
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Ivanilson de Souza Maia (Engenharia de Pesca)  ________________________________________________   57 

Marco Antonio Diodato (Engenharia Florestal)  ________________________________________________   58 

Coordenadores de Programas de Pós-Graduação 59 

Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO)  ______________________________________________________   60 

Moacir Franco de Oliveira (PPGCA)  ________________________________________________________   61 

Jean Berg Alves da Silva (PPGPA)  __________________________________________________________  62 

Elis Regina Costa de Morais (PPGATS)  ______________________________________________________  63 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA)  ___________________________________________________________  64 

Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA)  _______________________________________________________  65 

Representação docente dos Departamentos:  66 

Ivanilson de Souza Maia (DCA)  ____________________________________________________________  67 

Rui Sales Júnior (DCAF)  __________________________________________________________________  68 

Representação dos técnicos-administrativos:  69 

Herica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha _____________________________________________________   70 

Representação discente:  71 

Marcondes Ferreira Costa Filho  ____________________________________________________________  72 

Secretária: 73 

Herica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha _____________________________________________________  74 


